## Entreprises de coiffures

## Une nouvelle équipe en scène

Claudio Rosa succède à Cécile Souque à la tête de l'Unec départementale : l'union nationale des entreprises de coiffure. Un nouveau challenge pour celui qui a été champion du monde de coiffure à Milan en 2012.

Cécile Souque, installée au Mas d'Azil, avait animé ce syndicat professionnel avec beaucoup de tenacité et d'enthousiame pendant 6 ans, mais pour raisons personnelles, a préféré passer la main. Claudio Rosa, coiffeur à Foix depuis 2014, (mais dans le métier depuis 19 ans) a repris le flambeau entouré d'une nouvelle équipe : Jérôme Maury (barber Shop à Foix), Guillaume Bileri (coiffure mixte à Luzenac), Marie-José Vila (Stéphan coiffure à Foix), Anne-Laure Sanchez (Les Coiffeurs à Mirepoix); tous entrants au nouveau bureau.

On recense quelque 250 salons de coiffure en Ariège, mais peu adhèrent à l'Unec, d'où la necessité pour la nouvelle équipe de remobiliser les coiffeurs, en fai-



Claudio Rosa, installé à Foix depuis 2014, est le nouveau président du syndicat des coiffeurs de l'Ariège. Il est aux côtés d'Anne Laure Sanchez, ex-infirmière, reconvertie dans la coiffure, installée avec son compagnon à Mirepoix depuis un an.

sant parler d'eux, du métier, des nouveautés. Sont envisagées par exemple des publications sur les réseaux sociaux, dès que la situation sanitaire le permettra, des shows coiffures, mais aussi des séances photo avec des "symboles" ou des "gueules" du département, toujours en favorisant les artisans locaux. Car l'Unec fait partie de l'U2P et de la CNAMS Ariège. L'Unec doit aussi permettre à ses adhérents d'évoluer, c'est pourquoi deux conventions ont été récemment signées, la première avec la société de logiciels "Un temps Choisi" qui propose, entre autres, des agendas digitalisés (c'est le client qui prend son rendez-vous en ligne quand il le souhaite) et une autre avec la société Beauté Pro (ex Boy Diffusion).